

Reservas de gas a la baja causan alarma a CNH (El Financiero 31/05/17)

Reservas de gas a la baja causan alarma a CNH (El Financiero 31/05/17) SERGIO MEANA

smeana@elfinanciero.com.mx Miércoles, 31 de mayo de 2017 La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) externó su preocupación por la caída en las reservas de gas natural del país durante una sesión del Órgano de Gobierno. De acuerdo con el organismo, las reservas cayeron 11.1 por ciento del 1 de enero de 2016 a la misma fecha de este año. Esto porque en la consolidación del año pasado se contabilizaron 32.6 mil millones de pies cúbicos de gas (mmmpc), mientras que ahora fueron reportados 29 mmmpc, esto si se suman las reservas probadas (1P), las probables (2P) y las posibles (3P). Juan Carlos Zepeda, presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), declaró que la tasa en materia de gas para las tres reservas es negativa lo que calificó como un "foco de alerta" durante la sesión del Órgano de Gobierno del organismo. Para Gaspar Franco, comisionado de la CNH, se necesita incluso una "nueva estrategia para el gas en el país". Reservas totales En la sesión de ayer se presentaron los resultados de las reservas 2P, que cuentan con 50 por ciento de probabilidades de ser extraídas, que incluyen tanto a gas como a crudo, que registraron una caída de 5.7 por ciento, mientras que las 3P registraron un descenso de 1.1 por ciento. A finales de marzo pasado se presentaron los resultados de las reservas 1P, con 90 por ciento de probabilidades, que cayeron 10.6 por ciento. Así en total, sumando todos los tipos de reservas, el país cuenta con 25.9 miles de millones de barriles de petróleo equivalente (mmbpce) al 1 de enero de 2017 cuando al 1 de enero del año pasado se tenían 26.1 mmbpce.